
ASSOCIAÇÃO SUÍÇO-VALESANA DO BRASIL 

 

ATA DE REUNIÃO DO DIA 12 DE ABRIL DE 2023. 

ATA Nº 15 

HORÁRIO: 19:30h 

PARTICIPANTES: Presidente: Lúcia Ruduit Dias, Coordenadora do Núcleo de Carlos Barbosa, 

Inês Natalina Canal, 2º secretário, Júlio César Gedoz, 1ª Tesoureira, Ana Karen de Camargo 

Gedoz e 2ª Tesoureira, Denia Denicol Cousseau. 

ASSUNTOS: Cronograma de metas da Gestão 2021/2023 

A presidente da ASVB, Lúcia Ruduit Dias abriu a reunião falando sobre a questão de jubilar os 

associados com mais de 85 anos e que neste momento isto não será possível, pois não consta 

no Estatuto e que o mesmo está sendo revisado por ela para adequações e melhorias com o 

intuito de alinhá-lo às novas leis para a captação de verbas públicas. Disse que está 

consultando Estatutos de outras entidades e que é bastante trabalhoso para deixá-lo mais 

atualizado. Lúcia também falou sobre a viagem à Indaiatuba no último final de semana de 

julho e que este assunto deveria ter sido explanado em reunião de diretoria, visto ser o 

encerramento do Festiqueijo e poderá acarretar em desfalque de associados para trabalharem 

na Vila das Etnias. Denia colocou que agora não seria viável voltarmos atrás nesta viagem, pois 

as coralistas já estão motivadas e grande maioria delas já se escalou para ir. Denia também 

colocou que Neusa pediu para que transmitisse seu recado de que mesmo com um grupo indo 

a Indaiatuba haveria associados disponíveis para trabalhar na Vila das Etnias, sendo que Lúcia 

não concorda, pois os nomes citados por Neusa já são pessoas de mais idade e estão também 

envolvidos em cuidados com familiares doentes. Inês colocou que Neusa teve pressa em 

contatar as coralistas, pois vagou um ônibus leito da empresa Santa Luísa e que não se poderia 

perder esta oportunidade. Denia sugeriu que após as coralistas confirmarem sua ida a 

Indaiatuba, os associados sejam informados e convidados para irem também e aí ter-se-á uma 

dimensão de quem poderia assumir o último final de semana do Festiqueijo, pois acredita que 

sendo uma viagem longa não atrairá grande público. Após essas discussões, Lúcia pediu para 

que cada um explanasse qual sua responsabilidade no Cronograma de Metas e se consegue 

realizar ainda este ano. Inês relatou que fica responsável pela execução do Obelisco e 

nomenclatura de estradas no interior do município. Denia ficou responsável pelo 

levantamento genealógico nas escolas, projeto Jovem 2030, pesquisa com filhos e netos dos 

associados, encontros culturais com os jovens, Projeto Rota Suíça, término do Livro Infantil e 

parceria com a Confraria Gourmet da Santa Clara para um curso de culinária suíça. Ana tem 

trabalhado nas questões financeiras da ASVB, organizando planilhas e entrando em contato 

com os associados para cobrança das anuidades, bem como colocando no site da Associação a 

contabilidade. Júlio tem auxiliado a Ana nas questões contábeis e de buscar o contato com os 

associados. A reunião terminou com o combinado de nos reunirmos daqui a quinze dias e a 

mesma foi marcada para dia 25 de abril, uma terça-feira com início às 19 horas e 30 minutos.  

Nada mais havendo a constar lavro a presente ata. Carlos Barbosa, 12 de abril de 2023. Denia 

Denicol Cousseau 



 


